
Sehr geehrter Herr Häfner,

wir verwenden inzwischen schon seit mehr als 3 Jahren eines ihrer Entspannungssysteme. Als 
Gesundheitsunternehmen ist es für uns von großer Bedeutung, dass unseren Mitarbeitern zum doch 
of stressigen Berufsalltag eine Möglichkeit der geistgen und körperlichen Entspannung geboten 
wird. Ihre Stühle sind dafür die optmale Lösung. Sehr viele unserer Mitarbeiter nutzen ihre 
Entspannungssysteme in der Mitagspause um einfach mal abzuschalten und einige setzen sich 
bereits morgens, bevor der eigentliche Berufsalltag beginnt, auf ihren Massagestuhl, um entspannt 
und motviert in den Tag hinein zu starten. Ich bin rundum zufrieden mit ihren 
Entspannungssystemen und kann sie jedem wärmstens weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Schrum

Geschäfsleitung 


